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Question écrite n° 112809

Texte de la question

M. Jean-Luc Warsmann attire l'attention de M. le ministre délégué à la sécurité sociale, aux personnes âgées,
aux personnes handicapées et à la famille sur l'utilisation de la carte Vitale par les laboratoires d'analyses. En
effet, il semblerait que seulement 14 % de ces structures acceptent aujourd'hui la carte vitale, contre 81 % des
médecins généralistes.
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